

SPORC.ID

Kapolsek Lemahabang pimpin Apel Kesiapan Pengamanan Menjelang Perayaan Natal 2024 di Pos Pam Siaga Lemahabang dalam rangka Ops Lilin Lodaya 2024.

Panji Rahitno - CIREBON.SPORC.ID

Dec 21, 2024 - 12:12



KAB. CIREBON - Kepolisian Negara Republik Indonesia saat ini sedang menggelar Operasi terpusat dengan sandi Ops Lilin 2024, begitu pun hingga ke

jajaran Polsek yang menggelar Pos Pam sebagai bentuk pengamanan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025, seperti yang di lakukan oleh jajaran Polsek Lemahabang dan Polsek Sedong Polresta Cirebon yang digelar dalam petugas jaga Pos Pam Lemahabang, dalam rangka kesiapan pelaksanaan tugas tersebut Kapolsek Lemahabang AKP H. Suhada, SH., MH. pimpin Apel Kesiapan di Pos Pam Lemahabang, Sabtu pagi (21/12/2024).

Kapolsek Lemahabang yang juga menjabat Kapospam Lemahabang AKP H. Suhada, SH., MH. menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari operasi Lilin Lodaya 2024 yang dilakukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban Natal 2024 dan Tahun Baru 2025.

“Alhamdulillah saat ini Pos Pam Lemahabang sudah digelar dan kami siap mengamankan perayaan Hari Raya Natal 2024 khususnya di wilayah hukum Polsek Lemahabang, saat ini kami tetap siaga untuk melaksanakan Pengamanan gunaantisipasi terhadap potensi gangguan kamtibmas pada saat perayaan Natal 2024 dan malam pergantian Tahun Baru 2025.” ucap Kapolsek Lemahabang

Ia pun menambahkan menyampaikan bahwa pihaknya mendirikan Pos Pam di Pertigaan Cipeujeuh Wetan sesuai Sprin Kapolresta Cirebon ini karena banyak dilalui oleh kendaraan dari berbagai arah, dan menjadi salah satu pusat aktifitas warga sehingga pengamanan di sini menjadi sangat penting.

Di tempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., SH., MH. mengatakan bahwa kegiatan pengamanan ini juga bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat yang sedang melakukan perjalanan atau beraktivitas. Anggota Pospam harus siap sedia memberikan bantuan dan petunjuk kepada para pengguna jalan, serta melaksanakan pengamanan pada setiap potensi gangguan kamtibmas di wilayahnya terutama pada saat perayaan Natal 2024 dan malam pergantian Tahun Baru 2025. Ucap Kapolresta Cirebon